

ABSTRAK

Eneng Pira Yuniar. 2023. Pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Penyaluran Kredit Terhadap *Return On Asset*. Di bawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Ibu Purnamasari, SE., M.AB. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Dana Ketiga dan Penyaluran Kredit terhadap *Return On asset*

Permasalahan yang dihadapi meliputi: 1) Bagaimana pengaruh dana pihak ketiga terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk?. 2) Bagaimana pengaruh penyaluran kredit terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk?. 3) Bagaimana pengaruh dana pihak ketiga dan penyaluran kredit terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk?. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis : 1) Pengaruh dana pihak ketiga terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. 2) Pengaruh penyaluran kredit terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. 3) Pengaruh dana pihak ketiga dan penyaluran kredit terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis uji asumsi klasik yang meliputi uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas dan menggunakan uji statistik yang meliputi koefisien korelasi sederhana, analisis uji koefisien derterminasi, uji t (uji hipotesisi), analisis regresi liner berganda, koefisien korelasi berganda dan uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dana pihak ketiga tidak berpengaruh terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, terbukti dengan perolehan Uji $t_{hitung} (-2,577) < t_{tabel} (1,85955)$ sehingga H_1 ditolak. Begitu juga dengan penyaluran kredit tidak berpengaruh terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, terbukti dengan perolehan Uji $t_{hitung} (-1,951) < t_{tabel} (1,85955)$ maka H_2 ditolak. Dan secara simultan dana pihak ketiga dan penyaluran kredit tidak berpengaruh terhadap *return on asset* pada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, dibuktikan dengan perolehan nilai uji $F_{hitung} (4,402) < F_{tabel} (4,74)$.

Diharapkan PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk mempertahankan dan meningkatkannya dengan melakukan pemasaran bank lebih luas lagi dengan produk-produk unggulannya dalam hal penghimpunan dana pihak ketiga serta dapat melakukan pengelolaan dan pengalokasian kredit sesuai dengan kebutuhan dan sarannya. Pihak bank juga dapat meminimalisir beban-beban dan biaya-biaya yang dikeluarkan dan disesuaikan dengan kebutuhan dalam menjalankan kegiatan operasionalnya agar pendapatan yang didapat sesuai dengan ekspektasi.

Kata Kunci : Dana Pihak Ketiga, Penyaluran Kredit, dan *Return On Asset*.